



富士見市議会議員 関野かねたろうの 議会活動報告



平成25年 No46春号:協議資料

3月議会報告)

・ 新年度予算案から注目点!

・ 都市計画道路の整備手法検討
予算が

みずほ台駅東通り線、水子鶴馬通り線(旧水子郵便局から浦所バイパス間)、富士見橋通り線(富士見橋から浦所バイパス間)の3路線の整備に向けた手法を検討する予算が計上されています。とりわけ富士見橋通り線は私が議員当選以来早期整備を提案していた道路です。富士見橋の耐震改修も予算化されていますが、道路整備を見越した改修がされるべきと考えます。

・ 生活道路の整備予算も

神明坂下から浦所街道のトンネルまでの間の拡幅整備や、水宮神社脇道路の改修、パンダフェンスの歩道拡幅予算など、私の要望が実現します。

・ 別所雨水幹線の整備が

水子地域の市街化に伴い住宅が建ち始め、畑が持っていた貯水機能が失われつつあります。平成25年から3か年で別所排水ポンプの増設や水路の整備が行われます。

・ 子どもたちの学びの充実に

市内各小中学校にエアコンが設置されますが、それに伴い夏季の補習授業や2学期の開始を早める試行が行われます。また、水谷東小学校や水谷小学校の防球ネット改修、学校図書への購入費用の増額、中学校への学習支援員の配置などの予算が計上漁れています。水谷中学校ではエレベーターを車椅子対応に改修します。

予算ではありませんが、子どもたちの「投力」に課題があるとのことで、「投力の向上」が重点課題になります。

・ 水谷東公民館大規模改修

耐震補強、多目的ホールの増築、エレベーターの設置などで、11月頃からしばらく閉館になります。高齢者にとっても利用しやすくなります。

・ ゲートボール場が新設

利用者からご要望をいただいていた新しいゲートボール場ができます。25年度に入ってからになります。一刻も早い完成を引き続き当局に要望してまいります。

・ まだまだあります...

針ヶ谷地区に新たな病後児保育機能を備えた民間保育所ができます。ガーデンビーチでは大規模床面改修が予算化されています。夏には夏季巡回ラジオ体操が富士見市で予定されています。10月には市民課でパスポートの申請と発行業務が始まります。

私の議員活動に関連したことを中心に新年度の予算関連事業を書かせていただきます。まだまだありますが、安全で住みやすいまちづくりに精一杯活動してまいりますので、変わらぬご指導ご支援をお願い申し上げます。

後援会より

出陣式のお知らせ

日時: 3月17日 14時

場所: 関野かねたろう

自宅わき

* お誘いあわせご参加
くださいますようご案内
申し上げます。

今までも、そしてこれからも “心ふれあう安心のまちづくり”